

Un projet, des moyens

BUDGET	PRIX EN €
Equipement : Fond de jeux+ matériel de transport	800 €
Fonctionnement : Transport + frais de fonctionnement	5 000€
Coût Total	5 800 €

Coût total du projet	5 800 €
Montant financé par botoplay	3800 €
Montant demandé	2 000 €

Pour nous aider

Nous sollicitons tout organisme pour une contribution matérielle ou financière et espérons que notre collaboration portera ses fruits sous la forme d'éducation, de formation et de développement là où l'on en a le plus besoin.



Pour connaître nos activités :
botoplay.org



Botoplay Ludothèque itinérante

**PARTICIPEZ A UN PROJET POUR UN
DEVELOPPEMENT SOLIDAIRE ET LUDIQUE**



Puisque jouer est universel alors jouons partout dans le monde !

Contacts : haiti.botoplay@laposte.net

Anne : 06 94 26 39 30

Caroline : 06 94 28 56 78

Dominique: 06 94 94 72 28

BOTOPLAY est une association guyanaise qui a pour but de développer les échanges sociaux interculturels et intergénérationnels au travers d'espaces de jeu itinérants, libres et gratuits pour tous.

Elle met en place des temps de jeux, animés par des bénévoles : partenariat avec les communes, projet de thérapie ludique, animations périscolaires, organisation de missions en communes isolées et à l'étranger (Maroc, Surinam, Madagascar)...

Les partenaires associatifs sur place:

Les associations promouvant des activités culturelles et de loisirs sur tout le territoire haïtien. Les partenaires de BOTOPLAY s'engagent à fournir l'hébergement aux bénévoles qui animeront les activités ludiques. D'autre part, la présence d'une personne de l'association accueillante est indispensable sur place le temps des animations



un projet commun



Proposer des animations ludique en Haïti c'est contribuer au développement de compétences socio-éducatives indispensables à une reconstruction durable :

Objectifs: prendre du plaisir à partager autour d'un jeu;

- développer les liens sociaux intergénérationnels et interculturels
- développer des savoir-faire
- développer des savoirs notionnels
- développer des compétences socioéducatives
- participer aux échanges associatifs guyano-haïtien

Bénéficiaires directs :

- 2000 enfants et adultes participants aux animations
- les associations nous accueillant sur place (formation/ fabrication de jeux)

Les partenaires caritatifs :

En échange de l'aide apportée, BOTOPLAY s'engage à promouvoir l'organisme bienfaiteur en mettant en évidence sur les malles de transport les logos. De plus BOTOPLAY s'engage à fournir photos et écrits (libres de droits) relatant les diverses activités au cours des séjours sur les différents sites.